

C'est dans la brume que nous débutons la rando sur les bords de l'Albarine où se dresse l'église et son abbaye du XIème siècle, lieu de pèlerinage sur le tombeau de Saint Rambert.

Par un temps ensoleillé, nous gravissons le Mont Luisandre (801m) qui domine le château des Allymes (657m) au dessus d'une mer de nuages.

Pas d'incident de parcours ; la « ficelle » de Véronique ne sera pas testée...

Après un casse-croûte rapide, de nouveau dans la brume et le froid, parfaitement répartie autour d'un carrefour..., la troupe redémarre par le Mont Charvet (750m) pour finir sous la pluie mélangée de neige.

Cette journée nous a permis de faire la connaissance de Jean-Louis qui nous remercie et a été ravi de participer.

Jacques Henri